

EL CORREO ILUSTRADO

México tiene una presidenta

Hoy, las mexicanas no sólo votamos, sino también formamos parte importante de una estructura social, política y cultural, prueba de ello es el parteaguas que protagonizamos en una elección histórica.

Tener a una presidenta hasta hace una década era simplemente impensable, incluso utópico.

Hoy absolutamente es una realidad y ya tenemos presidenta, hecho sin precedente que marcará un antes y un después en la vida política de México, reafirmando la participación de las mujeres en un ámbito que parecía imposible.

Cecilia Espinosa Villegas

